

# Los efectos que el “matrimonio del mismo sexo” tendrá en la educación pública.

---

Si las uniones del mismo sexo son reconocidas legalmente como matrimonios, esto traerá amplias y devastadoras consecuencias, y su efecto se sentirá inclusive dentro de nuestras escuelas públicas. En la actualidad, ya algunos educadores explotan la implementación de programas de prevención contra el hostigamiento escolar o bullying, clases de educación sexual, de inglés, de estudios sociales o clases de teatro, para avanzar sus creencias personales a favor del homosexualismo. Si el “matrimonio del mismo sexo” se convierte en una ley, estos son algunos de los cambios que veremos en la educación pública:

- Si Illinois legaliza el “matrimonio del mismo sexo”, los padres pueden esperar que, desde la escuela elemental, los maestros incluyan temas sobre la homosexualidad cuando se hable de la familia y el matrimonio.
- Nuestros niños más pequeños y fáciles de impresionar, van a recibir como enseñanza de una manera implícita y explícita las siguientes mentiras que listamos a continuación. Además, las fuentes de información que desafíen o nieguen estas enseñanzas falsas, van a ser censuradas y calificadas como homofóbicas e intolerantes.
  - o Nuestros niños aprenderán que el homosexualismo es normal y bueno.
  - o Nuestros niños aprenderán que ser homosexual es moralmente equivalente a ser heterosexual, y que el homosexualismo contribuye de igual manera al desarrollo y crecimiento de la humanidad.
  - o Nuestros niños aprenderán que el matrimonio no tiene ninguna conexión inherente a la complementación sexual entre un hombre y una mujer, o al potencial de reproducción.
  - o Nuestros hijos aprenderán que los niños no tienen derechos inherentes de conocer o de ser criados por un padre y una madre.
  - o Nuestros niños aprenderán que tanto un padre como una madre pueden ser desechados y no son imprescindibles.
  - o Nuestros niños aprenderán que los padres o madres no contribuyen ningún valor único al desarrollo de un niño.
  - o Nuestros niños aprenderán que hombres y mujeres son inherentemente indistinguibles. (Irónicamente, esto contradice lo que muchos homosexuales aseguran en otros contextos. Cuando hombres y mujeres homosexuales dicen que sienten atracción sólo por personas de su mismo sexo, están implícitamente reconociendo la verdad de que hombres y mujeres son inherentemente diferentes, y que esas diferencias no son estrictamente anatómicas)
  - o Nuestros niños aprenderán que el interés e involucramiento del gobierno en el matrimonio no tiene nada que ver con el potencial de procreación y reproducción, o con los derechos y necesidades de los niños.
  - o Nuestros niños aprenderán en sus clases de Estudios Sociales, que incluir la complementación sexual en la definición legal del matrimonio, es una violación a los derechos civiles de aquellos que quieren casarse con alguien de su mismo sexo.
  - o Nuestros niños aprenderán eventualmente que la oposición a la legalización del “matrimonio del mismo sexo” era equivalente a la oposición a la legalización del matrimonio interracial. Se les enseñará que la oposición a ambos fue motivada por odio e ignorancia. ■

